

Baumhaus für die Kleinen in Langulas Kindergarten

Evangelischer Kindergarten „Unterm Regenbogen“ beteiligte sich an einer Aktion und gehörte zu den Gewinnern



Das mehrstöckige Baumhaus soll Kinder aller Altersgruppen im Außenbereich des Kindergartens begeistern.

Foto: Almut Skatulla

Langula. Die Umsetzung eines einzigartigen, kindgerechten Baumhauses – das war der „bewegende“ Herzenswunsch der Kinder im evangelischen Kindergarten „Unterm Regenbogen“ Langula. Die Einrichtung

hatte sich an der groß angelegten Aktion der Hotelkooperation „Familotel“ zugunsten von Kindergärten beteiligt und wurde nun als einer der ersten sechs glücklichen Gewinner ermittelt. Mit der Initiative „Familotel er-

füllt Kindergärten Wünsche“ engagiert sich der Spezialist für die besondere Familienhotellerie ab sofort langfristig für Kindergärten. Zweimal im Jahr berät eine kundige Fachjury, welche Wünsche erfüllt werden.

„Wir sind glücklich, dass wir mit Hilfe der Aktion nun die letzte, entscheidende Spende für unser tolles Baumhaus erhalten haben,“ freut sich Kindergartenleiterin Almut Skatulla über die großzügige Spende. „Nur so

konnte das ambitionierte Projekt umgesetzt werden,“ betont sie. Das riesige, mehrstöckige Baumhaus wird zukünftig Kinder aller Altersgruppen im Außenbereich des Kindergartens begeistern.